



Sortie Civaux

publié le 25/05/2016

Lundi 23 mai, les élèves de 3ème E et les DP3 sont allés à la **centrale nucléaire de Civaux**, près de Poitiers, dans le cadre de **leur programme de sciences physiques (Production d'énergie électrique)**

Cette matinée s'est déroulée en quatre temps :

- ▶ Une présentation, en salle de conférence, des différents modes de production de l'électricité, de l'uranium, du fonctionnement d'une centrale nucléaire et de la sûreté nucléaire
- ▶ Une observation commentée du simulateur de conduite (réplique d'une salle de commande) accompagnée d'une présentation détaillée de la formation des pilotes et opérateurs)
- ▶ Un tour en bus commenté autour de la centrale
- ▶ Un quizz dans l'espace d'expositions du centre d'Information du public

Les intervenants se sont montrés très pédagogues et leurs explications claires ont su intéresser les élèves. Nous les remercions de leur gentillesse qui a su toucher les élèves de façon inattendue.

Nous espérons renouveler, une prochaine année, cette visite de la plus puissante centrale nucléaire de France, si proche de chez nous.

Portfolio

